

L'ANSM déconseille l'utilisation de la chlorhexidine en raison des réactions allergiques qui lui sont associées

Compte Test - 2023-12-04 06:24:57 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) alerte sur une augmentation des réactions allergiques graves liées à la chlorhexidine, un antiseptique bactéricide. L'Agence française déconseille son utilisation en première intention comme désinfectant. L'ANSM souligne le risque de sensibilisation et de réactions allergiques immédiates et graves qui peuvent être induites par la chlorhexidine. Ces réactions, bien que rares, peuvent inclure de l'urticaire, un gonflement du visage, des difficultés respiratoires, voire un choc anaphylactique. La chlorhexidine est présente dans divers produits d'usage courant. L'ANSM recommande le lavage à l'eau claire et au savon pour nettoyer les plaies et suggère aux personnes ayant déjà eu une réaction allergique à la chlorhexidine de le signaler à leur professionnel de santé.